

Herr Dr. med. Werner Hofmann, Chefarzt der geriatrischen Klinik, begrüßt die Anwesenden, auch im Namen vom Geschäftsführer des FEKs, Herrn von Dollen, der einen auswärtigen Termin hat und sich entschuldigen lässt.

Herr Dr. Hofmann informiert über den Aufbau der geriatrischen Abteilung im FEK und über die Zusammenarbeit in diesem Bereich mit dem Klinikum Bad Bramstedt. Hier kooperiert das FEK seit dem 01.01.2009 dahingehend, dass die Versorgung über das FEK übernommen wurde. In der Planung ist die zusätzliche Schaffung einer geriatrischen Station für Demenzkranke mit insgesamt 12 Betten. Weiter berichtet Herr Dr. Hofmann über die Baumaßnahmen im FEK, die bis ca. 2015/16 sukzessiv abgeschlossen werden sollen.

Zum Schluss bedankt sich der Ausschussvorsitzende Herr Jahner für die Ausführungen von Herrn Dr. Hofmann.